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VALMEINIER

La base de loisirs des Lières, le nouvel atout du
village

Magalie Julliard

Autour des élus de Valmeinier (Alexandre Albrieux maire, Alexandra Baudin maire adjointe), Martine Berthet sénatrice,
Gaëtan Mancuso président de Maurienne-Galibier, Christian Grange vice-président du conseil départemental en charge

des sports, Agnès Arvier d’ArviPro, et Évelyne Richard conseillère communautaire de Maurienne-Galibier.  Photo Le
DL/M.J.

Trois ans après le début des travaux, le nouvel équipement estival de Valmeinier a été

inauguré pour ce tout début des vacances.

Une base de loisirs en altitude, au milieu des montagnes, et d’une rivière, dans un cadre

naturel… bienvenue à Valmeinier, à la base de loisirs des Lières, à 1 643 mètres d’altitude.

Vendredi, en fin de journée, le camp de base “ludo-éducatif” a été inauguré, en présence des

écoliers qui, à la sortie des classes, sont venus prendre leur goûter puis n’ont pas perdu de

temps pour s’élancer dans les différents jeux.

Parents, habitants, élus ont fait le tour de l’espace entouré du maire Alexandre Albrieux. Les

éloges ont brillé autant que le soleil. L’inauguration de la base de loisirs des Lières est le fruit

d’un projet de trois ans.

Les Lières, ce sont un toboggan, des barbecues, un terrain de pétanque, un coin avec des

hamacs, un coin lecture, une aire de sable, une tyrolienne, le coin des grimpeurs, le repos des

randonneurs. Au milieu coule la rivière, la Neuvache. De la flore, de la verdure, la montagne, le

calme… les Lières sont un véritable havre de paix et de fraîcheur.

Alexandre Albrieux a lancé l’invitation : « habitant, résident de la Vallée, vacancier ou voyageur

de passage, bienvenue à la base de loisirs. La restructuration fait écho à la régénération de

notre territoire de montagne dont nous avions à cœur de rappeler les nombreuses richesses,

culturelles, naturelles et patrimoniales. Les pentes naturelles ont été conservées, du mobilier de
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découverte a été intégré de manière à abreuver la vie sur ce territoire ». Avec l’utilisation de

matériaux nobles comme l’inox, la pierre et le bois, l’essence du projet a été construite avec les

partenaires financiers que sont l’Europe, la Région et le Département. La base de loisirs est

« un écrin pour visiteur de tout âge ».

Le projet a respecté l’environnement du site, sans artificialisation des sols. Conseiller

départemental, vice-président en charge des sports, Christian Grange le souligne : « c’est un

site idéal. On peut en profiter l’été, mais pas seulement. Il y a ce côté pique-nique, le barbecue

à partager en famille ou entre amis, il y a la rivière qui est connue pour être poissonneuse ».

Por l’élu, cela représente la découverte d’une “montagne autrement”, dans un lieu inspirant la

zénitude, l’envie de s’arrêter, de se projeter : « Que ce projet inspire d’autres villages. »

Il a fallu trois années pour le mener à bien, une dizaine de prestataires ont apporté leurs

compétences et leur savoir-faire. Un projet conçu et suivi par un seul interlocuteur, le bureau

ArviPro.

Martine Berthet, sénatrice, est, comme ses collègues élus, émerveillée : « quel cadre

formidable. On sent bien toute la cohésion qu’il y a eue à l’élaboration de ce qui a été réalisé, à

ce projet, avec un maître d’oeuvre issu du cru, et cela se ressent, un rendu formidable. Il faut

élargir cette offre d’été, avec une montagne de plus en appréciée l’été. Le site a été protégé. Ce

qui est remarquable c’est l’accompagnement financier qu’il y a eu sur le projet, c’est la preuve

que les différentes institutions ont eu cette confiance au projet présenté »
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